



Ofrece Mier Velazco recursos para la seguridad municipal

Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, anunció ayer, y por tercera ocasión en lo que va del año, que la próxima semana presentará la iniciativa de ley para que los recursos financieros que se encuentran olvidados en la banca comercial se canalicen a la seguridad municipal.

Se trata de la misma oferta hecha el 25 de enero y reiterada el 25 de agosto por el jefe de la mayoría en San Lázaro. En ambas ocasiones fue con motivo de la petición que al respecto hizo la secretaria de Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.

Este miércoles el diputado Mier Velazco volvió de nueva cuenta a la promesa de una reforma que permita recuperar esos cerca de 4 mil millones de pesos que nadie ha reclamado en los últimos 10, 20 o hasta 30 años. Y con éstos apoyar el financiamiento de estados y municipios para equipamiento y capacitación de sus cuerpos de seguridad.

Justificó el jefe de los morenistas en San Lázaro que se hayan suspendido los fondos federales para el rubro de policías locales porque, alegó se convirtieron en "un nido de corrupción".

Pero ahora, destacó Mier, "se va a reorientar, por eso van a tener de manera exclusiva para equipamiento y capacitación".

Detalló el morenista que la cifra calculada proviene de la Unidad de Inteligencia Financiera y de la Comisión Nacional Bancaria.

Haciendo eco de esa promesa revivida por la bancada mayoritaria, la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, al defender en tribuna su iniciativa de reforma constitucional, elogió el anuncio del diputado Mier.

Luego de cuestionar que en 2021 no se le movió ni una coma al proyecto de egresos presentado por el Ejecutivo, expuso la legisladora: "Por ello celebro el anuncio del coordinador de Morena esta mañana, diputado Ignacio Mier Velasco, de recuperar el mecanismo para contar con recursos de financiamientos para las policías estatales municipales. Querido Nacho, así, sí".

En su intervención en tribuna, enumeró la diputada De la Torre diversas necesidades pendientes para las corporaciones locales.

Y subrayó: "Cuando logremos darles a nuestros cuerpos policiales, incentivos y proyecto de vida dentro de sus corporaciones, sus esposas serán las primeras que cuidarán que no les corrompan, porque son las primeras que no permitirán que arriesguen la estabilidad de su familia"

Ivonne Mejía

Se va a reorientar (el fondo para policías locales), por eso van a tener de manera exclusiva para equipamiento y capacitación."

IGNACIO MIER VELAZCO
COORDINADOR DE LOS DIPUTADOS DE MORENA

